

Kirchenreformer auf der Suche nach Spiritualität

Das Thema der 25. Bundesversammlung der KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche lautete »Spiritualität - (k)ein überflüssiger Luxus für kirchenpolitisch Aktive«. Spiritualität sei eine wichtige Kraftquelle, so das Resümee der Versammlung vom 27. bis zum 29. März in Magdeburg. Neben dem Schwerpunktthema wurde über die aktuelle kirchenpolitische Situation diskutiert. Als Grundlage dienten die bedingungslose Aufhebung der Exkommunikation und das Zweite Vatikanische Konzil.

Kontakt: Christian Weisner, Tel. 0172-5184082 , presse@wir-sind-kirche.de, www.wir-sind-kirche.de
Zuletzt geändert am 20.04.2009